

# L'AGGLOMÉRATION

## AGENDA

### CORENC

→ **AUJOURD'HUI**  
Exposition de peinture  
D'Albane Paillard-Brunet  
et Agnès Colrat, visible jusqu'au  
24 juin de 18 h 30 à 21 h.  
Dans les salons de la mairie  
de Corenc. Association Culture  
et patrimoine de Corenc :  
☎ 04 76 18 50 00.  
18, avenue de la Condamine.  
✉ ass.culturepatrimoine\_corenc  
c@yahoo.fr

### LA TRONCHE

→ **AUJOURD'HUI**  
"Hébert pensionnaire  
à la Villa Médicus"  
L'exposition ouvre les portes  
de l'atelier du pensionnaire  
de l'Académie. Des huiles  
sur toile et sur papier,  
des dessins d'Ernest Hébert  
et de ses camarades, évoquent  
la vie à la villa, la formation  
et le nu académique.  
Tous les jours sauf le mardi  
de 14 h à 18 h, jusqu'au 4 juin.  
Au Musée Hébert,  
dans la Grande galerie. Gratuit.  
☎ 04 76 42 97 34.  
✉ musee-hebert@isere.fr

→ **DEMAIN**  
"Grande traversée de la ville"  
Journée de clôture du projet Art  
dans la rue 2018. Longue  
traversée de La Tronche  
ou passé rejoint l'actualité :

les Jeux olympiques de 68 sont  
tout près, l'hôpital pousse encore  
et le jardin de Monsieur R  
nous attrape par les sentiments.  
Prévoir 6 h avec pique-nique.  
De 11 h à 17 h.  
Départ devant le Verbe être,  
8 chemin Pont Proullier.

### LE SAPPEY-EN-CHARTREUSE

→ **AUJOURD'HUI**  
Inscriptions au stage  
de hatha yoga  
Pour découvrir cette discipline  
ou approfondir sa pratique,  
le samedi 23 juin de 9 h 30  
à 12 h 30. Tarif : 35 €. Inscrption par mail à  
marilene.dintrono@gmail.com  
et au 06 82 32 17 38.  
À la salle de restauration scolar-  
re.

### MEYLAN

→ **AUJOURD'HUI**  
"Coups de pinceaux,  
coups de soleil"  
L'atelier de peinture de l'Union  
de quartiers Buclos/Grand-Pré,  
animé par Minoos Stermann,  
présente des tableaux  
sur le thème de l'été.  
Du vendredi 1<sup>er</sup> au samedi 2 juin  
à la bibliothèque  
Pablo-Neruda/Grand-Pré.  
✉ Plus d'infos sur  
www.meylan-bibliotheque.fr

→ **DEMAIN**  
Atelier Horizons parent/enfant  
Atelier sur le thème "Nature  
et cuisine". L'association  
Horizons propose un cycle  
de trois séances pour découvrir  
les plantes sauvages  
comestibles et des recettes  
à cuisiner. Enfant dès 5 ans,  
accompagné d'un adulte.  
L'adhésion à l'association  
est demandée et l'inscription  
obligatoire.

Association Horizons :  
☎ 04 76 90 32 85  
16, rue des Aiguinards,  
☎ http://www.horizons-  
meylan.com  
✉ info@horizons-meylan.com

## MEYLAN

# Les élèves ont brûlé les planches de l'Hexagone : acte II



Les collégiens et lycéens se sont retrouvés sur scène pour l'échauffement, avant de passer en représentation devant leurs camarades.

Mercredi, le théâtre de l'Hexagone accueillait environ 200 jeunes collégiens et lycéens, pour l'acte 2 du jumelage que le théâtre a mis en place depuis 1995, dans le cadre d'une convention en éducation artistique et culturelle dans la Région.

Cette année, ce sont les élèves de 14 établissements isérois du second degré qui ont suivi des ateliers de comédie, de danse ou de vidéo toute l'année, encadrés par des artistes professionnels. S'ils connaissaient déjà l'Hexagone pour assister en moyenne à trois spectacles par ans, cette fois-ci c'était à leur tour de monter sur scène afin de montrer leur travail. Le thème donné était "Étranges étrangetés" et la journée a débuté avec "Pinocchio", que les élèves de 6<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> du collège Stendhal ont présenté. Trois films courts ont ensuite été projetés, réalisés par les élèves de première et BTS de l'établissement Louise-Michel.

Les collégiens des Buclos ont proposé une adaptation du "Magicien D'Oz". Les arts du cirque étaient aussi représentés dans "Le tour du monde en 80 ta-

lents" avec 13 élèves de l'Institut médico éducatif Daudignon. Ce sont ensuite des textes écrits par les élèves de Mounier, Argoüges et Stendhal en option théâtre qui ont été travaillés sur scène dans "Étrangeté, Cendrillon". Après un pique-nique partagé entre tous, la journée s'est poursuivie avec "Les Précieuses ridicules" et des élèves en costume du collège Lionel Terray. "Les quatre jumelles" ont ensuite permis aux élèves de première des lycées Mounier, Argoüges et Stendhal de monter sur scène, les collégiens de Lionel Terray interprétant après eux "Le jour où j'ai pris l'ascenseur". Puis, "La Dispute" de Marivaux par les élèves de Pablo Neruda, le Lycée du Grésivaudan de Meylan (LGM) avec "Peer Gynt", et ce sont les élèves de Marie Reynoard de Montbonnot qui ont clos la journée avec "Arthur Gordon".

Les professeurs et artistes ont été remerciés, comme Anissa Zerrouk en service civique à l'Hexagone et les acteurs qui ont permis la réalisation de cette journée.



"Les Précieuses ridicules" et les élèves en costume du collège Lionel-Terray.



Valérie CHAUVÉY Le Lycée du Grésivaudan de Meylan (LGM) avec "Peer Gynt".

## LOCALE EXPRESS

### LE SAPPEY-EN-CHARTREUSE

#### Déchetterie mobile et vide-grenier au village ce week-end

→ Double occasion de faire le tri chez soi : une déchetterie mobile sera disponible sur le parking de la Jacobine samedi 2 juin de 9 à 17 heures. Le vide grenier organisé par La Bonne Fabrique se tiendra sur la place du village dès 10 heures, dimanche 3 juin.

### La poétesse Claudine Bertrand animera la veillée lecture, demain

→ Samedi 2 juin à 18 h 30 à la bibliothèque, la veillée de Sappéy en poésie sera animée par une poétesse québécoise de renommée internationale, qui restera au Sappéy-en-Chartreuse jusqu'au 3 juin. Claudine Bertrand est venue pour la première fois au Sappéy-en-Chartreuse il y a trente ans, pour le Printemps de la poésie et la création de la Maison de la poésie de Saint-Martin-d'Hères. Depuis, elle revient chaque année dans ce village dont elle est « tombée amoureuse », dit-elle. Elle a écrit un poème nommé "La montagne sacrée", qui parle... de la Chartreuse bien sûr ! « C'est un lieu inspirant, je suis bien avec la montagne, j'entends les étoiles, c'est un échange cosmique, c'est une histoire qui dure entre moi et le Sappéy-en-Chartreuse ». Participation libre et pot de l'amitié.

> Plus d'informations sur son site [www.claudinebertrand.fr](http://www.claudinebertrand.fr)



## Le projet de jardin partagé se finalise

Une dizaine de personnes se sont réunies samedi pour finaliser le projet de jardin partagé autour de Bastien Uzin (référént à Horizons). Le jardin partagé du Parc des Aiguinards, c'est le nom qui lui a été attribué. Une vingtaine de familles se sont inscrites pour entretenir les 20 bacs qui seront installés. Les outils et arrosoirs seront disponibles dans un local et à l'automne, les écoles primaires et maternelles de Mi-Plaine compléteront 20 nouveaux bacs. Chaque jardinier devra signer une charte pour le bon déroulement du projet. L'inauguration officielle aura lieu le vendredi 22 juin en présence des élus et des inscrits.



Bastien Uzin entouré des participants. Une rencontre bi-mensuelle entre les jardiniers est programmée pour échanger, acquérir des connaissances en toute convivialité.

## Des portraits dessinés à la MCPA



Dans le cadre de l'exposition "Portraits de Gratitude" visible jusqu'au 16 juin, à la Maison cantonale des personnes âgées, un atelier dessin a réuni dernièrement une dizaine de personnes. Agnès Muir Poulle animatrice, épaulée par Nathalie Mey dirigeait l'atelier en présentant d'une manière simple la réalisation de portraits connus (Dalida, Einstein...). Une douzaine de personnages ont été réalisés. Un moment de convivialité passé entre les résidents.

**PORTES OUVERTES**  
PROLONGATION EXCEPTIONNELLE  
**JUSQU'AU 10 JUIN**

**TRYBA**  
CONCEPTEUR - FABRICANT - INSTALLATEUR  
EST LÀ POUR MOI

**-15%**  
SUR LES PORTES, FENÊTRES ET VOILETS !

**+15%**  
DE CREDIT D'IMPÔT  
JUSQU'AU 30 JUIN

**MONTBONNOT • DOMÈNE  
GONCELIN • GRENOBLE**  
**09 72 41 72 29**  
AUTRES AGENCES : COULLEVIE ET ECHIROLLES

**TRYBA**  
CONCEPTEUR - FABRICANT - INSTALLATEUR  
[tryba.com](http://tryba.com)

## Une nouvelle saison se prépare à l'AVF



Une quarantaine de personnes étaient présentes lors de l'assemblée générale de l'association.

L'Accueil de villes françaises (AVF) Meylan Grésivaudan a tenu son assemblée générale en fin de semaine, dans son local du centre commercial des Buclos. Une quarantaine de personnes étaient réunies en présence de Françoise Balas, adjointe au maire et des membres du conseil d'administration sous la présidence de Geneviève Sanson. L'objectif de l'AVF est d'accueillir les nouveaux arrivants dans la région et de faciliter leur intégration par des rencontres, sorties, animations culturelles ou sportives. La permanence a lieu les mercredis matin. La fête nationale des AVF est fixée au 19 novembre. L'association est présente dès le mois de septembre lors des forums des associations des neuf communes couvertes de La Tronche à Crolles.

Contact : 06 89 11 08 17  
ou [avf@meylan.fr](mailto:avf@meylan.fr)